

*Panama : appel à retirer Cuba de
la liste des pays soutenant le
terrorisme*



Panama , Sep 16 (RHC) Le Coordinateur national de la solidarité avec Cuba au Panama promeut une campagne pour demander au gouvernement américain d'exclure l'île de la liste des nations qui soutiennent le terrorisme.

Dans un formulaire circulant sur les réseaux sociaux, le groupe a appelé les amis et les organisations fraternelles avec La Havane à ratifier avec leurs signatures la demande au gouvernement de Joe Biden de mettre fin à une mesure injuste qui intensifie le blocus imposé il y a plus de six décennies.

La jeune avocate Lilian Ruiz a affirmé sur le réseau social X (anciennement Twitter) que Cuba vit et résiste malgré la politique hostile et les autres mesures unilatérales imposées par la Maison Blanche.

L'inscription illégale de Cuba sur cette liste unilatérale a été ordonnée par l'ancien président Donald Trump (2017-2021) quelques jours avant la fin de son mandat en janvier 2021 et il l'a fait "pour punir et étrangler le peuple cubain", selon d'autres militants.

La nation antillaise a été retirée en 2015 de la liste des États soutenant le terrorisme pendant la dernière phase du mandat de Barack Obama (2009-2017), mais Trump l'a rétablie comme l'un des derniers actes de son mandat et en correspondance avec la politique de pression maximale qu'il a appliquée à l'égard de Cuba.

Au cours de la journée, le message du président colombien Gustavo Petro, qui a demandé que Cuba soit retirée de la classification fallacieuse établie par Washington, a également eu des répercussions sur les plateformes numériques de l'isthme.

Selon le président, l'inclusion du pays caribéen dans la liste est due à une demande du gouvernement d'Iván Duque aux États-Unis.

Il a expliqué que l'excuse était que, comme convenu avec le gouvernement de Juan Manuel Santos, les négociateurs de paix avec l'Armée de libération nationale (ELN) ne pouvaient pas être remis comme otages, comme l'avait demandé M. Duque.

Petro a souligné que la conséquence de la trahison par Duque de l'engagement du gouvernement colombien est qu'aujourd'hui la plupart des médicaments qui doivent être importés pour la vie des enfants ne peuvent pas entrer à Cuba (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334185-panama-appel-a-retirer-cuba-de-la-liste-des-pays-soutenant-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba